



**CARNAVAL D'HIVER
LAC-SAINTE-MARIE
WINTER CARNIVAL
2026**



Tournoi de Pêche Blanche – Lac Sainte-Marie 2026

Date : Samedi 21 février 2026

Lieu : Lac Sainte-Marie (Zone 10)

Heures : 7h00 à 16h00

Bienvenue à toutes les pêcheuses et tous les pêcheurs – petits et grands ! Voici les règles officielles pour assurer une journée sécuritaire, légale et amusante.

1. Inscription et Horaire

- Début : Le tournoi commence à 7h00. L'inscription se fera de 7h00 à 10h00 au centre communautaire la journée même, ou au bureau municipal du lundi au vendredi de 8h30 à 16h30. Aucune prise effectuée avant le signal ne sera acceptée.
- Les frais d'inscription pour adultes sont de 20\$ (18 ans et +) et de 10\$ pour les enfants (17 ans et -).
- Fin de la pesée : La balance fermera à 16h00 précises. Vous devez être présent dans la file d'attente à cette heure pour que votre poisson soit comptabilisé.

2. Catégories et Prix - Le tournoi récompense autant la chance que le talent!

- Brochet & Doré (Poids Caché) : Le gagnant sera celui dont le poisson se rapproche le plus du poids mystère (déterminé secrètement par l'organisation le matin du tournoi).
- Marigane : Prix pour la plus grosse prise (poids le plus élevé).
- Perchaude (Volet Enfant) : Prix pour la plus grosse prise (poids le plus élevé).
- Prix de présence : Tirages au sort parmi tous les participants inscrits.

3. Limites de Longueur et Règlements (Zone 10)

- Conformément aux lois du Ministère (MFFP), tout doré jaune mesurant moins de 37 cm ou plus de 53 cm doit être remis à l'eau immédiatement.
- Un poisson illégal entraînera la disqualification du participant.

4. Règles Générales

- Permis : Chaque participant doit détenir un permis de pêche du Québec valide.
- État des prises : Les poissons doivent être présentés entiers (non filetés) à la table de pesée pour permettre la validation de l'espèce et de la longueur.
- Éthique : Seule la pêche à la ligne est permise. Tout poisson présentant des signes de manipulation suspecte (poisson gelé de la veille, lesté, etc.) sera refusé.
- Environnement : Merci de garder le lac propre. Rapportez tous vos déchets (et vos mégots !) avec vous.
- La remise des prix commencera à 18h00 au centre communautaire de Lac-Sainte-Marie.

L'organisation décline toute responsabilité en cas d'accident, de vol ou de bris de matériel.

Bonne chance et bonne pêche !



**CARNAVAL D'HIVER
LAC-SAINTE-MARIE
WINTER CARNIVAL
2026**



Ice Fishing Tournament – Lac Sainte-Marie 2026

Date: Saturday, February 21, 2026

Location: Lac Sainte-Marie (Zone 10)

Hours: 7:00 a.m. to 4:00 p.m.

Welcome to all anglers—young and old! Below are the official rules to ensure a safe, legal, and enjoyable day for everyone.

1. Registration and Schedule

- Start: The tournament begins at 7:00 a.m. Registration will take place from 7:00 a.m. to 10:00 a.m. at the community centre on the day of the event, or at the municipal office from Monday to Friday, 8:30 a.m. to 4:30 p.m.
- Registration fees are \$20 for adults (18 years and older) and \$10 for children (17 years and younger).
- Any fish caught before the official start signal will not be accepted.
- End of Weigh-In: The scale will close promptly at 4:00 p.m. You must be in line by this time for your fish to be counted.

2. Categories and Prizes - The tournament rewards both luck and skill!

- Northern Pike & Walleye (Hidden Weight): The winner is the participant whose fish is closest to the mystery weight (secretly determined by the organizers on the morning of the tournament).
- Black Crappie: Prize for the largest catch (highest weight).
- Yellow Perch (Children's Category): Prize for the largest catch (highest weight).
- Door Prizes: Random draws among all registered participants.

3. Length Limits and Regulations (Zone 10)

- In accordance with Ministry (MFFP) regulations, any yellow walleye measuring less than 37 cm or more than 53 cm must be immediately released back into the water.
- Any illegal fish will result in disqualification of the participant.

4. General Rules

- Fishing License: Each participant must hold a valid Québec fishing license.
- Condition of Fish: Fish must be presented whole (not filleted) at the weigh-in table to allow for species and length verification.
- Ethics: Only rod-and-line fishing is permitted. Any fish showing signs of suspicious handling (frozen fish from a previous day, weighted fish, etc.) will be refused.
- Environment: Please keep the lake clean. Take all garbage (and cigarette butts!) with you.
- Prizes will be drawn at the Lac-Sainte-Marie Community Centre starting at 6PM.

The organization declines all responsibility for accidents, theft, or damage to equipment.
Good luck and happy fishing!